



De chico me interesé por el arte y estudié Cinematografía.

Pero la vida tenía otros planes para mí, y un día me tomó de la mano y me llevó por el camino del servicio, descubriendo así que tenía un don especial para escuchar.

Me convertí entonces en Operador Telefónico de Emergencias, un salvavidas de aquellos en peligro, siendo el puente entre la desesperación y la esperanza.

Con el tiempo, esta capacidad para conectar con la gente me puso al frente de numerosos equipos de trabajo. Desde hace ya más de 15 años inspiro a quienes me rodean a alcanzar sus sueños y entreno a futuros líderes.

Reconociendo la chispa en otros, decidí cultivarla en mí también. Así fue entonces que me formé como Coach. Acompañando a las personas a descubrir y rediseñar sus propios relatos, transformando sus vidas y reescribiendo sus propios guiones.

En mi búsqueda personal descubrí también el poder de la quietud y el bienestar, formándome como Instructor de Mindfulness y Chief Happiness Officer. Mi misión es simple pero profunda: acompañar a las personas y organizaciones a encontrar la felicidad en sus vidas y en los lugares de trabajo, asegurando que cada día sea un paso más hacia la plenitud.

Deseoso de compartir mis conocimientos, hace 7 años tomé el desafío de enseñar a otras personas todo lo que aprendí en mi camino. Hoy me desempeño como docente en ICP encendiendo la llama de la inspiración en nuevas mentes curiosas y ávidas por aprender.

Siempre me vi a mí mismo como un eterno aprendiz, un soñador en busca de la siguiente gran historia. Mi vida, un cuento en sí misma, sirve como testimonio de que cada uno de nosotros tiene un papel único que desempeñar en el gran escenario de la vida.

Alejandro Bailman
Coach PCC